

"MATERIA" psicopatología.

NOMBRE DEL DOCENTE. DR. Rodolfo Bataz Morales



PRESENTA:

ALUMNO: Guadalupe de Jesus Moreno Sanchez.

CUATRIMESTRE 6°

LICENCIATURA: Psicología

SEMIESCOLARIZADO: sábados

FECHA DE ENTREGA: 14-junio-2020



El trastorno de conversión consiste en síntomas o déficits neurológicos que se desarrollan inconscientemente e involuntariamente y, en general, afectan una función motora o sensorial.

Trastorno de facticio.



Los síntomas pueden ser agudos, dramáticos y convincentes.

Hipocondría



Genera gran ansiedad y un incontrolable miedo a la muerte. Qué hay detrás de este trastorno psíquico.



Amnesia disociativa:



La amnesia disociativa es la amnesia pérdida de memoria originada por un acontecimiento traumático o estresante, que produce una incapacidad para recordar información personal importante.

Trastorno de identidad disociativa



La persona tiene dos o más identidades y presenta lagunas de memoria para los acontecimientos cotidianos, información personal importante y acontecimientos traumáticos o estresantes, así como muchos otros síntomas, como depresión y ansiedad.

Trastorno de despersonalización



Las sensaciones de desconexión de uno mismo o del entorno pueden aparecer de forma periódica o continua.

Fuga disociativa



Consiste en una súbita pérdida de la identidad personal que puede durar desde unas horas hasta varios días, y suele estar precedida por un estrés severo o un estado de ánimo deprimido.